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「皆様今晩は。会長の鈴木崇久です。」

と言うのも今晩が最後となりました。 
今日は昼間のゴルフで久しぶりに

グロス 100 を切ることができました。 
しかし、上には上がいて、鋤柄会員はその上を

行きとても病み上がりとは思えません。更に、岩

田会員は 90 を切るスコアで上がられました。朝か

ら足の筋が痛いとこぼしていたのに。どこも痛く

ない私の立つ瀬がありません。 
ともあれ、皆様が怪我無く熱中症にもかからず

ゴルフができたことをうれしく思います。 
また、本日まで会長としての私を支えていただ

いた会員の皆様有難うございました。 
今後は、島田洋次会長をよろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木会長、照沼幹事一年間お疲れ様でした 

 

 

 

 

日立市議会議員 赤津光司様 
ようこそいらっしゃいました。 
 

本日の食事メニュー：宴会料理 

  

◆審議議題 
1.2023-24 年度収支決算報告           

監査報告 監査日：6 月 20 日（木） 

会員数 出席数 出席率 

33 21 67.74% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

5（本日3名出席） 10 100.0% 

 国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

2024.6.27 

第 2104 回例会 

 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ｴﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 

７月は母子の健康月間 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

出席報告           五耒美奈 SAA 

第 13 回理事会報告            

例会報告 

本日のビジター紹介       五耒美奈 SAA 
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岩田会計監査、  

2.第 60 回日立市美術展覧会協賛金拠出について   

3.日立港まつり協賛金拠出について           

◆審議結果  

1.2023-24 年度収支決算報告   承認           

2.第 60 回日立市美術展覧会協賛金拠出について  

承認 20,000 円  

3.日立港まつり協賛金拠出について 承認 30,000 円 

 
 

（決算報告書を席上配布し説明） 
本日17時30分より開催された第13回理事会に

おいて、6月20日（木）、岩田会計監査、私、照沼

幹事、島田洋次会長エレクト、菅原次期幹事、近藤

会計、中野事務局員立会いの下、会計関係書類と記

録の照合および 2023-24 年度の決算報告を行い、

ご承認を得ましたことをご報告申し上げます。 
■会計監査報告  岩田秀邦会計監査 

6 月 20 日（木）美かのにおいて、

鈴木崇久会長、照沼幹事、島田洋次

会長エレクト、菅原次期幹事、近藤

会計、中野事務局員立会いの下、関

係書類と記録を会計監査いたしま

した。その結果は、適正に処理されていましたこ

とをご報告いたします。 
 
 
最終例会は、鈴木崇久会長の挨拶に続き、2023-

24 年度決算報告、岩田会計監査から監査報告が行

われ、満場一致の拍手によって決算報告が承認さ

れました。懇親会は岩田パスト会長の乾杯の音頭

で始まり、先ず、古川会員から本日の親睦ゴルフ

コンペの成績発表と賞品授与が行われました。 
次いで、鈴木崇久会長、照沼明美幹事をねぎら

い、感謝と慰労の気持ちを込めてアレンジ花と記

念品が贈呈されました。島田会長エレクトの中締

めの挨拶、勝山一本締めで懇親会は終了しました。 
 
 

6月27日（木）、グランドスラムカントリークラ

ブに於いて、日立港RC好例となっております『最

終例会親睦ゴルフコンペ』を開催しました。当日の

天候は曇り。3組9名の会員が参加し、ゴルフの腕

を競い合いながらの楽しいコンペとなり、親睦を深

めることができました。成績は、優勝は山口憲生会

員、準優勝に鋤柄会員、第3位は岩田会員が入賞し

ました。骨折後初めてのコンペとは思えない鋤柄会

員のプレーにベテランの強さを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
皆様こんにちは。時の過ぎるのは

早いもので、私の会長の任期もあと

10 日となり、昼間の例会も本日が最

後となりました。 
昨年の 7 月から本日まで、なんとか会長の職務

を無事に行えたのも、会員の皆様の温かいご支援

があったからこそです。会務の実務は、会員の皆

様に計画から実行までおんぶにだっこで、挨拶だ

けの楽しい一年でした。あと 10 日間気を引き締め

て会務に努めてまいります。 
皆様ありがとうございました。 

 

 

開会点鐘  鈴木崇久 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

本日はいらっしゃいません。 
 

本日の食事メニュー：冷やし中華＆いなり寿司 
 

会員数 出席数 出席率 

33 22 73.33% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

5（本日2名出席） 8 100.0% 

例会報告 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

出席報告            五耒美奈 SAA 

決算報告            鈴木崇久 会長  

最終例会親睦ゴルフコンペ報告 

日立港ロータリークラブ  
2024.6.20 

第 2103 回例会 

年度最終例会 
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【ご芳志を頂いた方からのコメント】 

●紺野徹太郎さん…先日はきれいなお花を頂きあ 
りがとうございます。妻も大変喜んでしまし 
た。結婚 12 年になり、夫婦二人娘一人とこれ 
からも幸せに暮らしていきたいと思います。 
本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

【受信書簡・メール】 
・2024-25年度第2820地区奉仕プロジェクト研究会

のご案内 

・第一分区分担金振込のお願い 

・ロータリー米山記念奨学会 研究会開催のご案内 

・ハイライトよねやま 291 号 

報告 長期交換派遣生 渡邉友仁さんから帰国の連

絡とお礼の葉書が届きました。 

 
【古川英希ゴルフ同好会幹事】 

6 月 27 日（木）最終例会の昼間に親睦ゴルフコ

ンペを開催します。グランドスラムカントリーク

ラブで 9 時 27 分スタートです。まだ余裕があり

ますので、参加の方は連絡をお願いします。組合

せはメールなどで連絡します。 
 

            司会：鈴木崇久会長 

  
 

2023 年 7 月期首に会員総数 34 名

でスタートしました。前年度期末に

退会されました㈱日立産業制御ソリ

ューションズ 木村昌永さんの後任

として 7 月に白戸孝典さんが入会されました。 
同年、12 月末に㈲プリントアップ 糸賀正俊さ

ん㈱金徳商事 小泉浩一さんが退会されました。 
小泉さんの後任として 2024 年 1 月紺野徹太郎

さんが入会されました。 
2024 年 3 月末には、㈱常陽銀行 久慈浜支店 平

元淳治さん ㈱日立ドキュメントソリューション

ズ 松橋好徳さん退会されました。 
同年、4 月 平元さんの後任として 近藤鉄章さ

ん入会 松橋さんの後任としては、天沼武宏さんが

入会されました。 
2024 年 6 月期末には、33 名 1 名減 目標の増員

2 名は達成できませんでした。 
時期年度も全会員の情報収集し日立港ロータリ

ーのチームワークで勧誘活動を行いたいと思いま

すので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。 
 
 

前年度の神山委員長作成の「会報発

行予定表と担当割り付け」をそのまま

今年度版に直してスタートしました。 
つまり委員長をはじめとして、委員

4 人全員で 3 か月交代の輪番で校正を行い、編集

後記も全員で順番に担当してきました。そのうち

編集後記を「サロン美かの」なるコラム欄に変更

し編集委員以外の寄稿も期待しましたが 1 回にと

どまりました。次年度はもう少し増やす手立てが

必要かと思います。鋤柄副委員長のアクシデント

がありましたが早期に復帰され、ほぼ計画通り発

行できました。これらは各委員の誠実な仕事ぶり

もさることながら、先人会員の培った伝統の発行

手法と、事務局中野さんの手腕の賜物と感謝しま

す。 
ただ. 「ロータリーの友」へのクラブ事業記事の

投稿や会員への紹介への努力はなかったかなと反

省しています。 
 

 
2023-2024年RI テーマ「世界に希望を生み出そ

う」、地区ガバナー方針「まちを磨けば、あなたが

輝き、世界を彩る」に基づきロータリーの基本理念

である奉仕活動を効率よく、かつ充実したものとす

べく、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、インター

アクト、国際奉仕の各委員会が連携し、充実した活

動が実践できるよう管理運営を務 めます。 
1.事業報告 
今年度は新型コロナウイルス禍からの再生の 2

年目として各委員会の行事、奉仕活動ができまし

たが、旧来のようにはいかないものもありました。

例えば、ロータリー財団補助事業の地域中学校野

  本日のご芳志  3,000 円 

    トータル   24,000 円 

にこにこ BOX 報告      五耒美奈 SAA 

幹事報告            照沼明美 幹事  

第9回クラブ協議会 

『 2023-24 年度委員会活動実績報告 1 』 

 

本日のプログラム 

会報・雑誌委員会        山口憲生委員長 

委員会報告   

奉仕プロジェクト委員会    山口憲生委員長 

会員増強委員会         勝山起一委員長 
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球大会・バスケットボール大会は生徒数減少で女

子バスケットボール大会のみの開催となりました

が、そのほかは各々成果を上げており各委員会に

感謝申し上げます。詳細は各委員会報告に譲りま

すが、特筆すべきは、交換留学生の派遣・受入で

す。これは今年度、地区では唯一の事業であり、

山口彰二青少年奉仕委員長兼カウンセラーはじめ

受入ホストファミリー関係者・受入高校；茨城キ

リスト教学園高校関係会員及びクラブ事務局の献

身的奉仕の賜物です。ここにその旨記述し、謝意

を表します。 
2.予算 
本委員会は単独では予算を持たず、各委員会共

通の会議費に包括です 
 

 
1.月初めの例会は「四つのテスト」を

掲げて唱和し、奉仕の精神の一層の

理解を深めました。 
2.会員が自己の職業に誇を持ち、お互

いの職業の理解を深める為「私とRC」
「卓話」を実施しました。 
3.2023 年 10 月 26 日（木）に「地域ボランティ

ア・優良従業員表彰」を行い、地域ボランティア 4
名と優良従業員 1 名の皆さんの表彰を行いました。 
4.職場見学会（日帰り）を 2024 年 5 月 18 日（土）

に実施し、福島県会津若松市にある嘉永3年（1850
年）創業の「末廣酒造」を見学しました。 
5.会員に役立つメンタルヘルス情報として、2023
年 11 月 2 日（木）に日立健康管理センタ 加藤文

雄様を講師に「職場のメンタルヘルス」と題し、

外部卓話を実施しました。 
6.地区主催の奉仕プロジェクトリーグ研究会

（2023 年 7 月 15 日（土））と奉仕プロジェクトリ

ーグセミナー（2023 年 10 月 1 日（日））に参加し

ました。 
7.予算と実績は、優良従業員及び地域ボランティ

ア表彰関係の予算 84,500 円に対し実績 44,515 円

の他、職場見学会費用として 223,640 円の追加補

助をいただき、予算合計 88,000 円に対し、実績

267,155 円の支出となりました。 
 
 

① 茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）」のコ

ンテンツ選定を行い、“日立オリジン

パーク”と“大甕神社”を紹介しました。 
② 8 月 26 日（土）シティーロード

大みかで開催された大みか祭りにお

いて「楽物乱用防止・ポリオ根絶街頭キャンペー

ン」を茨城キリスト教学園高等学校インターアク

ターとのキャンペーンを実施し、募金金額は

60,000 円に達しました。 
③ 日立市社会福祉協議会・ぶりっ茶実行委員会

主催の「フードパントリー」に食料品その他の物

資の支援を行いました。 
④ 2024年1月の能登半島地震、台湾東部地震へ

の支援金、また大みか祭り、日立港祭り、さくら祭

り、日立市美術展、日立市体育協会、日立郷土かる

た大会等地域の様々なイベントに協賛しました。  
⑤ 事業経費として、予算 264,000 円を計上して

いましたが、316,634 円の支出となりました。  
 

 
1.地域中学校支援 
・中学生女子バスケット大会 
3/20 河原子中学校体育館にて実施 
参加校は泉丘、久慈、台原、河原子、

大久保中、茨城キリスト教学園計 6 校 
審判員、競技役員は各校の先生が担当、さらに

外部からの審判員の協力を得た 
決勝戦は台原対キリスト教学園となり、１点差

でキリスト教学園が初優勝 
参加中学、幹事大沼中学、会場河原子中学の協

力に感謝する 
・中学校野球大会中止 
2．日立市かるた大会参加 
・1/6 池の川さくらアリーナ、鈴木会長、菅原会

員、根本会員、今野会員、山口参加 
かるた 3 人衆が優勝 

3．交換留学生 
・カウンセラーとして、留学生とホストファミリ

ー、高校との連絡対応、情報共有食事会実施他、

ホストファミリートはLINE で情報共有 
・8/28 茨城キリスト教学園での聴講スタート

（担任中根先生、1 年 2 組） 
・9/9 ホストファミリー4 家族との顔合わせ食事

会、地区委員長宇留野さんからのオリエンテーシ

ョン実施（美かの） 

職業奉仕委員会        桑名智行委員長 

社会奉仕委員会         菅原光雄委員長 

青少年奉仕委員会       山口彰二委員長 
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・11/4 RC 地区大会参加（ショートスピーチ、水

戸市民会館） 
・11/19 日帰り家族親睦旅行参加 
（つくば宇宙センター、牛久シャトー、牛久大仏） 
・12/16～12/17 RAILA セミナー参加（水戸少年

自然の家） 
・12/末～ 学校での日本語レッスンに加え、週一

回の日本語レッスン開始 
（川端先生、場所大みかゼミナール） 
日本語の上達効果大きく、学校でもＲＣ例会で

も会話増えた 
帰国前に日本語検定試験受験予定 

・1/28 第 2820 地区 IM 参加（ホテル天地閣） 
・3/31 ホストファミリー喜古さんのお嬢さんと

一緒に和服着付け、大甕神社に参拝 
着付けは鈴木会長の妹さんに依頼 

・4/3～4/4 長崎研修旅行参加 
・6/2 青少年交換委員会出席（ショートスピーチ、

写真アルバム紹介） 
・6/23 ホストファミリーとの歓送昼食会 
（美かの、RC からは鈴木会長、山口前会長、山

口が参加、川端先生も参加予定） 
・7/13 帰国（成田 18：30 発） 
4.．米山奨学生カウンセラー対応 
・4/21 オリエンテーション参加（何さんと出席、

日航つくば） 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

1.活動方針など 
地区の戦略計画およびインターア

クト委員会方針に沿って、関連委員

会や茨城キリスト教学園高等学校イ

ンターアクト部との緊密な連携を図

り、近隣地区の青少年のための奉仕活動を展開した。 
2.事業報告 
年次大会を中心に、第 2820 地区インターアクト

委員会が計画する主なイベントに積極的に参加した。 

①青少年奉仕研究会  2023 年 7 月 23 日（日） 

＠ホテル・テラスザガーデン水戸 
②インターアクト年次大会 2023 年8 月11 日（祝） 

＠水城高校 
③大みか祭り  2023 年 8 月 26 日（土） 
④インタアクタークラブ役員委嘱状伝達並びに 3
年生インターアクトに感謝状の贈呈 
例会にて、インタアクタークラブ活動報告の実施  

2023 年 9 月 21 日（木） 
⑤RYLA セミナー  2023 年 12 月 16 日（土）

～17 日（日） ＠水戸市少年自然の家 
＊今年度の全国インターアクト研究会（神戸開催）

は、インターアクターを参加させない方針となり、

当クラブとしても参加を見合わせた。 
＊4 年ぶりに開催された大みか祭りでは、多数の

インターアクターが薬物乱用防止・ポリオ撲滅を

訴えて積極的に募金活動を展開した。 
3.予算と実績 
 
 
 
 
 
 
 
              

笹尾 光委員 代読 
7 月 15 日(土)と 10 月 1 日(日)に開催された「奉

仕プロジェクトリーグ研究会・セミナー」に参加

し、2820 地区海外支援計画「この指とまれ」7 事

業のプレゼンを受け、当 RC では下記 4 事業に各

10,000 円協賛しました。 
(1) 日立・下館RC：ネパール貧しい子供達への就学支援 
(2) しもだて紫水RC：フィリピンペンシルプロジェクト 
(3) 結城・守谷RC：タイ王国ランドセル贈呈事業 
(4) 地区国際奉仕委員会：ウクライナ生活物資支援 
この中で、日立・下館 RC より、送金手続きが

12 月 25 日に完了した報告を含め協賛金への御礼

を頂きました。 
また、2820 地区活動としてウクライナのルーツ

クヴォリンプライド RC と共に進めている「女子

のリーダーシップスクール」支援事業にも協賛し

ました。 
(5)「ウクライナ支援活動」に34,000円を拠出しました。 

インターアクト委員会      笹尾 光委員長 

国際奉仕委員会         
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(6) ネパール西部ジャージャルコート地震支援と

して17,000円、台湾東部地震支援として32,000
円を拠出しました。 

(7) 令和 5 年度日立国際交流協議会費 5000 円を

拠出しました。 
(8) 米山奨学生、中国からの銭さんの親クラブ、ま

た、長期交換派遣生 Willa さんの受入れについ

て、カウンセラーの佐藤泰子さん、山口彰二さ

んのご尽力の下、国際交流ができました。 
(9) 事業活動支出 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

       鈴木崇久会長 代読 
1.寄付実績 
( 1 )普通寄付金 
前期 90 ドル(年次寄付 75 ドル、

ポリオ寄付 
15 ドル)  ×34 人=  3,060 ドル 
後期 90 ドル(年次寄付 75 ドル、ポリオ寄付 
15 ドル)  ×33 人=   2,970 ドル 

( 2 )クラブ寄付  
 薬物乱用防止街頭キャンペーン街頭募金  215ドル 
( 3 )マッチングファンド        500 ドル                                                                   

6,745 ドル 
2.地区補助金実績 
 青少年奉仕活動の日立港 RC 杯中学校野球大会、

中学校バスケットボール大会経費として申請した

結果、900 米ドル（126,900 円）が支給された。野

球大会は中止となり、女子バスケットボール大会

経費の一部として活用した。 
マッチングファンド（ロータリー財団寄付者へ

の 10％補填）は 5 名に補填した。 
3.財団部門表彰 
RI 表彰（2023.10 月 地区大会で表彰） 
・2022-23 年度口一タリー賞 
個人表彰敬称略 
・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー  

( 2023.1.1 ~ 2023.6.30 ) 
古川英希（2） 小松茂一（2） 鋤柄純忠（2）  

鈴木稔（2） 山口憲生（2） 
・マルチプル・ポール・ハリスフェロー 

( 2024.1.1~ 2024.6.30)   
 菅原光雄、勝山起一・島田 裕 
・ポール・ハリスフェロー  

( 2023.7.1~ 2023.12.31) 平田伸一、根本成二 
 
 

1、事業報告 
米山記念奨学会への寄付目標 
普通寄付 170,000円（会員34名） 
実績   167,500 円 

特別寄付 680,000 円 
実績   600,000 円（会員 18 名 500,000 円）

長谷川様 100,000 円 
合計   767,500 円 
目標を 100%達成することが出来なかったが皆

さんのご協力に感謝申し上げます。 
2、米山奨学生「銭 暁艶」さんの支援 
本年度はカウンセラー佐藤泰子会員が中心にな

って銭さんの世話をしていただいた。例会への出

席時に専門分野の音楽療法にちなむ歌の披露をお

願いして、毎回素晴らしい歌声を聞かせていただ

いた。詳細についてはカウンセラー報告に負うと

ころとする。本年度は準世話クラブがなく当クラ

ブが全面的に支援をした。 
3 月に無事に役目を終えることが出来た。銭さ

んは引き続き茨城音楽専門学校での勉学を続けて

いる、今後も機会があればクラブを訪問していた

だきたき近況を聞かせていただきたい。 
3、次年度奨学生「何 林軒」さんをすでに 4 月か

ら本クラブが世話クラブ、準世話クラブが日立中

央 RC として受け入れが済んでいる。本年度のカ

ウンセラーを山口彰二会員にお願いし、すでに活

動を開始していただいている。日立中央 RC と協

力して「何 林軒」さんの学業の充実とロータリ

ークラブへの理解促進を進めてまいりたいと思い

ます。会員各位のご理解とご協力をお願い申し上

げます。 
   今週の会場の花 

¨アンスリウム¨ 花言葉：情熱 

閉会点鐘  鈴木崇久 会長 

ロータリー財団委員会     佐藤邦裕委員長 

米山記念奨学会委員会     鋤柄純忠委員長 
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Willa さんの送別会 
 6 月 23 日（日）美かので、Willa さん送別昼食

会を開催した。ホストファミリー4 家族、お嬢さん

たち 3 人、川端先生、RC からは鈴木会長、山口憲

生パスト会長、カウンセラーとして私山口、Willa
さんの合計 12 名。ホストファミリーの皆さん、お

嬢さんたちから思い出や励ましの挨拶をもらい和

やかな昼食会となりました。 
Willa さんは 7 月 13 日（土）帰国します。帰国

後も勉学、スポーツに励み留学の経験を活かし、

活躍してくれることを期待します。関係者のみな

さん、サポートありがとうございました。 
 
鈴木崇久会長が贈った泉神社の御

朱印と御朱印帳 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
長期交換派遣生 渡邊友仁さんから手紙 
 昨年 8月からアメリカ合衆国に留学していて

いる渡邉さんから、帰国連絡とお礼のハガキが

届きました。 
  
 
 
 
 
 
 
日立港ロータリークラブの皆様 
 ご無沙汰しております。しばらくの間 お手紙

をお送りすることができず、大変申し訳ございま

せん。こちらでの生活はとても楽しいです。 
 最近は帰国が近づくにつれ、寂しさも感じてお

ります。私にこのようなチャンスを下さり本当に

ありがとうございました。これからもどうぞお体

にお気をつけてお過ごし下さい。   渡邉友仁 
 
5 月レポート 
総合評価 5(良、楽しい)～1(悪、つらい) 
評価 (5) 
1.健康状態 5(良)～1(悪)  評価 (3) 
ニューヨークへの旅行の後、少し体調が優れない

ことがありましたが、現在は特に問題ないです。 
2.学校の状況 (現地語習得状況) 5(良)～1(不可) 
評価 (5) 
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陸上シーズンもそろそろ終わりを迎え、学校もあ

と10日ほどになってしまいました。今の学校を離

れるのはとても正直とても辛いと感じております。 
3.ホストファミリーとの関係 5(良)～1(悪) 
評価 (5) 
2週間ほど前に、ホストファミリーとキャンプに 

行きました。私のホストファミリーは三人ともボー

イスカウトに関わっているため、キャンプに関する

様々な知識を教わりました。 
4.ホストロータリークラブとの関係 
例会出席回数   1回／月 
べセルロータリークラブ主催のディナーに参加

させていただきました。そこではロータリークラブ

の方々だけでなく、これから留学生を受け入れるか

どうか悩んでいる方もいたため、私自身の留学経験

などを話しました。他にも、昔留学生として日本の

福島県に留学していた方もいたため、日本について

話すなどしました。 
5.その他近況等の報告 
ちょうど一番大きな陸上大会が先週終わり、大会

はあと一回となってしまいました。その最後の大会

に向けて、最近はいつも以上に練習に励んでおりま

す。帰国が近づくにつれて、少しここを離れるのが

寂しい気分がして、色々なことがあったけれどもや

はりこの留学はとても楽しかったのだと痛感しま

した。僕にこのような留学の機会を与えて下さり、

本当に感謝しております。 
ニューヨーク旅行の際に撮った写真とその他は

キャンプの写真と陸上の大会の様子などです。 
                       
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

 

今年度最後の編集後記である、最後は委員長

が締めて終わる予定だったがアクシデント

のため小生の番になった。7 月が何故ロータ

リー年度の始めなのか？ずっと疑問に思っ

ていた。調べてみると 1913 年かららしい。 

 それまでは世界大会の終わった次の日か

らだったようだ。これでは年によって日付が

異なるということで、7 月開始 6 月終了にな

ったということである。日本の会計年度は 4

月 1 日から 3 月 31 日、アメリカ合衆国は 10

月 1 日から9 月 30 日、ドイツ、フランスな

どヨーロッパでは 1 月 1 日から 12 月 31 日

が多いが、イギリスは日本と同じ。ロータリ

ー年度はどこの国とも一致しない。 

 とにかく鈴木崇久年度も無事終了、島田洋

次年度の始まりである。昨年度の RI 会長の

テーマは「世界に希望を生み出そう」であっ

た。さて希望の光は見えてきたでしょうか？ 

 小生には一向に見えません。本年度の会長

テーマは「ロータリーのマジック」です。マ

ジックで人を感動させるには斬新なアイデ

ィアと入念な準備が必要です。島田会長も新

しいプロジェクトを立ち上げマジックを準

備しているようです。地域に希望を生み出す

一歩になることを期待しています。（すき） 

7 月 11 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第2回クラブ協議会 委員会事業計画 発表1」 

7 月 18 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第3回クラブ協議会 委員会事業計画 発表2」 

7 月 25 日（木）休会 （7/28（日）に変更） 

7月 28日（日）例会 18：30～久慈サンピア日立 

「日立港まつり花火大会鑑賞例会（家族懇親会）」 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 日立港まつり花火鑑賞例会（家族親睦会） 

   7 月28日（日）久慈サンピア日立 

ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

 


